

学校だより

横浜市情報ネットワーク (Y ネット) 上に本校のホームページがあります。

横浜市立十日市場小学校

令和4年6月30日(木)

緑区十日市場町 1392-1 番地

TEL: 981-0420

FAX: 983-1694

子どもたちの学びの深まりを目指して

校長 平田 あや

今年例年よりも早い梅雨明けとなり、異例の速さで真夏が近づいてきているようです。蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは、毎日元気よく学校生活を送っています。早いもので、入学・進級して3か月、気が付けば7月になります。来月末からは、待ちに待った夏休みです。

さて、6月20日、22日、24日に、分散型の授業参観を行いました。たくさんの保護者の方に来校していただき、誠にありがとうございます。今、子どもたちの学習には、iPadが当たり前のように登場してきます。教師が、ロイロノートを使って提示資料を送ると、子どもたちは、一人一人じっくりと資料を見て考えることができます。詳細を確認したい場合は、その部分だけ拡大することもできます。以前は、資料をコピーして印刷・配付するか、テレビに映し出すかのどちらかでした。印刷の場合は白黒になってしまうし、テレビで映し出すと細かい部分がよく見えません。iPadを利用することで、子どもたちから多様な気づきが出てきます。

そして、子どもたちが互いに考えを共有するときにも、iPadは有効です。ロイロノートを使うと、子どもたちは、何も言われなくても、自分の考えとの違いや共通点を探し始めます。ノートに書かれた友達の考えをじっくり読みこんだ上で友達の発表を聞くと、より深くその考えを理解することにもつながります。発表に自信がない場合でも、クラスに自分と同じ考えの友達がいるとわかると、積極的に発言する子もいます。これからも、子どもたちの学びがより深まるよう、iPadの有効な活用方法を模索していきたいと考えています。

また、6月17日(金)には、森の台小学校体育館にて、よこはま子ども国際平和スピーチコンテスト緑区審査会が行われました。毎年6年生は、国際平和やSDGsについて真剣に向き合い、自分ができることについてスピーチにまとめる学習を行っています。このコンテストは、2030年には、社会の担い手として活躍する子どもたちが、広い世界に目を向け、様々な世界の現状や問題を知り、深く考え、行動しようとするきっかけとなる貴重な機会となっています。